
Porto deja pasar oportunidad
de escaparse del Benfica
El líder del campeonato portugués, Porto, no pasó del empate
sin goles en su visita al colista Aves, este martes en la 27ª
jornada del torneo, y deja abierta la posibilidad a que el
Benfica le empate a 64 puntos.

El  Porto  dominó  el  encuentro  y  dispuso  de  las  mejores
ocasiones de gol, pero el arquero brasileño del Aves Fábio
Szymonek se convirtió en el héroe de su equipo con varias
paradas antológicas, incluido un penal lanzado por Zé Luis en
la primera parte (22).

Los  equipos  grandes  del  campeonato  luso  no  se  están
encontrando  cómodos  en  la  reanudación  del  torneo  tras  la
suspensión por la pandemia del nuevo coronavirus.

El Porto, que ya había perdido 2-1 contra el Famalicao en el
primer partido tras la reanudación, apenas ha sumado cuatro
puntos de nueve posibles: una victoria 1-0 ante el Maritimo y
el empate ante el Aves.

Este nuevo tropiezo del equipo blanquiazul permitirá a su gran
rival Benfica empatarle de nuevo en la clasificación, siempre
que el equipo de la capital gane el miércoles al Rio Ave (6º).

No será una tarea fácil para el Benfica, no sólo por la
calidad del rival (una de las revelaciones del campeonato y
que pelea por meterse en Europa, sino porque el club de la
capital no ha ganado ningún partido desde que se reanudó la
competición: dos empates ante Tondela 80-0) y Portimonense
(2-2).
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Nico  Ibáñez  habló  sobre  su
futuro con el Atlético de San
Luis
Uno de los jugadores más importantes que tiene el equipo del
Atlético de San Luis es el atacante Nico Ibáñez, quien se ha
convertido  en  uno  de  los  referentes  de  la  institución,
incluso, ha despertado interés en otros clubes de la Liga MX.

En su momento, TUDN reveló que podría llegar al Atlético de
Madrid ante la falta de delanteros que tiene Diego Simeone.
Hay que recordar que el conjunto ‘Colchonero’ es dueño de un
porcentaje del cuadro potosino.

Igualmente, hace semanas sonó como posible refuerzo del Club
América;  sin  embargo,  todo  quedó  en  un  rumor.  Este  lunes
regresaron a lso entrenamiento y reveló para los medios que su
futuro es incierto, pues aún no renueva con el club.

Además  reveló  que  aún  no  ha  firmado  contrato  con
@AtletideSanLuis.

"Todavía no firmé nada, estamos viendo, pero ojalá todo salga
bien y me pueda quedar un año más acá con el equipo, estoy
muy feliz". pic.twitter.com/skIS8mwrkJ

— PressPort (@PressPortmx) June 15, 2020

“Todavía no firmé nada, estamos viendo, pero ojalá todo salga
bien y me pueda quedar un año más acá con el equipo, estoy muy
feliz”.

Igualmente, el jugador señaló que los jugadores tendrán que
adaptarse a los nuevos tiempos en el futbol mientras mejore la
situación.
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“Va a ser difícil para todos, pero hay que acostumbrarse a
esta nueva forma de vida. Hasta que no pase todo esto y deje
de morir tanta gente, hay que tomar las mayores precauciones
posibles”.

¡LA RECOMPENSA DE NICO IBÁÑEZ!

El delantero argentino del Atlético de San Luis se hizo
presente en el marcador, para darle triunfo a los potosinos
ante FC Juárez; su tanto representó el sexto en su cuenta, en
el #Apertura2019 pic.twitter.com/CFTGJTm5Fh

— Liga BBVA MX (@LigaBBVAMX) October 7, 2019

Atlético de San Luis pagaría
una  millonada  por  Carlos
Auzqui
El equipo del River Plate de la Superliga Argentina, ya le dio
precio al Atlético de San Luis de la Liga MX que se encuentra
interesado en los servicios de su delantero Carlos Auzqui.

Frente al duro problema económico que se viene por la pandemia
del  coronavirus,  el  equipo  de  los  Millonarios  estarían
buscando hacerse con un poco de ingresos, por lo que han
pedido a los mexicanos 3 millones de dólares por su delantero.

Ambos clubes ya se encuentran en negociaciones por el jugador
de 29 años que se encuentra a préstamo en el equipo de Lanús,
pero que finaliza su contrato con el Granate el próximo mes y
el River Plate ya le busca salida
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Carlos Auzqui podria ir a Atlético San Luis de Mexico a
prestamo  con  opcion  de  compra.#RiverPlate  #auzqui
pic.twitter.com/LcxEoM3Go3

— River PasionyLocura (@LocosxRiver) June 15, 2020

De acuerdo al medio argentino TyC Sports, de no concretarse la
venta al equipo del San Luis, los dueños de su carta buscarían
como segunda opción un préstamo con cargo en efectivo a su
favor y una opción a compra.

San Luis inicia el camino al
Apertura 2020 con bajas
El Atlético de San Luis empezó su camino hacia el Apertura
2020 con cuatro bajas. Los jugadores que ya no continuarán
son: Antonio Portales, Carlos Gutiérrez, Fernando Madrigal y
Luis Reyes

Los comandados por Guillermo Vázquez reportaron este lunes en
las instalaciones de La Presa

con cuatro bajas.Los jugadores que ya no continuarán con la
casaca  potosina  son  Antonio  Portales,  Carlos  Gutiérrez,
Fernando  Madrigal  y  Luis  Reyes,  este  último  finalizó  su
préstamo  y  regresó  al  Club  América.Los  comandados  por
Guillermo Vázquezreportaron este lunes en las instalaciones de
La Presa, con medidas de sanidad, debido a la pandemia de
coronavirus que obligó el confinamiento por casi tres meses,
cuando el Clausura 2020 fue suspendido.En la práctica de hoy,
los futbolistas fueron divididos en dos grupos y separados por
bandas con 10 metros de distancia entre cada uno, especificó
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el club en un reporte.

Cabe recordar que el Atlético de San Luis, cuyo directivo
Alberto Marrero ya se encuentra recuperado tras contagiarse de
Covid-19-, se quedó en el sitio 13 de la tabla, luego de tres
victorias, cuatro empates y tres derrotas (13 puntos).

Mauro  Quiroga  llegaría  al
Atlético de San Luis
Luego de una destacada temporada con los Rayos del Necaxa, el
goleador  argentino  Mauro  Quiroga  cambiará  de  rumbo  y  su
siguiente destino será el Atlético de San Luis, con quienes ya
habría firmado de cara al arranque del Apertura 2020.

De acuerdo a la reportera María Luisa Chagoya, el ‘Comandante’
ya es jugador del Atleti y solo restan detalles para que la
institución potosina lo haga oficial.

Quiroga llegó al Necaxa en el Apertura 2019 y desde entonces
ha jugado 32 partidos entre un torneo y medio. Llegó para
hacer 18 goles en 31 remates al arco; es decir, que tuvo un 58
por  ciento  de  efectividad  en  sus  conversiones  hacia  la
portería.

Mauro fue campeón de goleo en el Apertura 2019 con 12 goles
junto al mexicano Alan Pulido. Mientras que en el Clausura
2020 disputó los diez enfrentamientos de Liga MX y se hizo
presente en el marcador en cinco ocasiones.

Sus números lo llevaron a ser relacionado con diversos clubes
de la Liga MX, como las águilas del América. Sin embargo, todo
quedó en rumores y el atacante arribaría al Atlético de San
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Luis, donde cuenta con la confianza del estratega Guillermo
Vázquez, con quien coincidió en su primer torneo en México.

� ATENCIÓN: Se imaginan a Mauro Quiroga con Nicolás Ibañez?
El  ex  de  los  Rayos  ya  es  jugador  de  @AtletideSanLuis
pic.twitter.com/DZ8mediaKK

— María Luisa Chagoya (@mariaLch16) June 16, 2020

”Canelo” Álvarez, clasificado
como  el  mejor  boxeador  del
planeta
De acuerdo con el sitio “BoxRec” o boxrec.com que se dedica a
mantener los récords actualizados de boxeadores profesionales
y aficionados, varonil y femenil, el mexicano Saúl “Canelo”
Álvarez es el mejor peleador de la actualidad.

Nombrado también el mejor libra por libra por la revista “Ring
Magazine”, el jalisciense es el único latinoamericano en el
Top-10 de la lista elaborada por “BoxRec”, que tanto para
periodistas como aficionados se ha convertido en la Biblia en
cuanto a registros y estadísticas se refiere.

La  estrella  mexicana  tiene  cuatro  títulos  mundiales  en
diferentes divisiones, el más recientemente cuando subió a la
división de los semipesados, donde derribó a Sergey Kovalev en
el undécimo round.

Su única derrota llegó a manos de Floyd Mayweather en 2013
cuando tenía solo 23 años.
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Desde esa derrota, ha acumulado victorias contra jugadores
como Gennady Golovkin, Amir Khan, Miguel Cotto, Daniel Jacobs
y el dúo de Liverpudlian Liam Smith y Rocky Fielding.

En la clasificación de boxeo se encuentra el británico Tyson
Fury, Errol Spance Jr, Gennady Golovkin, Deontay Wilder.

Puedes consultar el ranking completo de “BoxRec” aquí.

Luchador  de  la  WWE  da
positivo por COVID-19
Un luchador de la WWE fue diagnosticado con COVID-19 y obligó
a que la producción de las luchas de la compañía que se
desarrollaba en el Perfomance Center de Orlando, Florida, se
detuviera abruptamente.

“Un luchador de desarrollo, que estuvo en el sitio por última
vez en las instalaciones de capacitación de WWE el martes 9 de
junio, dio positivo por COVID-19. Desde ese momento, ninguna
otra  persona  que  asistió  a  la  instalación  ha  reportado
síntomas”, dijo Jeffrey Dugas, director médico asociado de la
compañía, en un comunicado.

El luchador no fue identificado, pero no sería una de las
grandes  estrellas  de  la  WWE,  según  lo  explicado  en  el
comunicado  de  la  compañía.

La empresa fue el foco de la polémica cuando decidió continuar
sus producciones, pese a que la pandemia en Estados Unidos
comenzó a encrudecerse entre marzo y abril pasados.

Luego, se ganó críticas cuando un empleado dio positivo. Eso
no fue impedimento para que su espectáculo continuara.
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“Por precaución y para garantizar la salud y la seguridad de
los  luchadores  y  el  personal  de  la  compañía,  todos  los
talentos, el equipo de producción y los empleados en el sitio
en  las  instalaciones  de  capacitación  y  producción  serán
examinados  inmediatamente  para  detectar  COVID-19.  Siguiendo
los  resultados  de  la  prueba,  WWE  planea  continuar  con  su
horario  normal  de  producción  de  televisión”,  añadió  el
comunicado.

Sin  embargo,  la  producción  de  la  empresa  puede  continuar
debido  a  que  graban  en  diferentes  lugares  de  los  Estados
Unidos, como Connecticut.

Alejandro  Rodríguez  quiere
que ”Tuca” Ferretti se quede
en Tigres
Regresó, después de dos años, el ingeniero Alejandro Rodríguez
a la presidencia de los Tigres.

Y dejó claro que él quiere que Ricardo Ferretti se quede al
frente del equipo norteño: “Ricardo Ferretti se irá hasta que
me diga, ya no quiero. Cuando me diga que le cuesta trabajo
levantarse para ir a entrenar”.

Además de que señaló que se está tratando el pago diferido con
sus jugadores, para apoyarse entre todos…

Después  de  retirarse  de  la  dirigencia  felina  en  el  2018,
“tenía ganas de dedicarme a otra cosa, ser mi propio jefe”, el
Inge  volvió,  “muy  ilusionado,  con  muchas  ganas  de
trascender…”.
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Fue intempestivo su regreso.

La salida de Miguel Ángel Garza tomó por sorpresa a muchos,
pero afirma: “La casa está en buen estado. No hay problemas…”.

Negó  de  forma  tajante,  que  Garza  se  haya  ido  por  malos
manejos,  “no,  para  nada,  no,  no,  no.  Aquí  somos  muy
transparentes, tenemos muchos controles. Garza se fue porque
quería armar otros proyectos, también tiene que ver con la
edad, en este negocio se te van los años y cuando volteas ya
tienes edad y no hiciste todo lo que querías. A mí me pasó,
quería iniciar mi propio negocio, ser mi propio jefe”.

Ahora vuelve con un Tigres casi igual que lo dejó, con los
mismos jugadores, con la misma afición y con el mismo Ricardo
Ferretti en el banco, como desde hace ya más de 10 años…
“Encontré al ‘Tuca’ trabajador, al ‘Tuca’ comprometido. Ya
hablamos con él, con el cuerpo técnico (al que se une Marco
Antonio ‘Chima’ Ruiz) y está todo bien, ahí vamos, escaloncito
a escaloncito”.

Reafirmó: “‘Tuca’ se queda hasta que siga con el compromiso de
luchar. Me dijo que cuando se despierte y no sienta ganas de
ir a entrenar ese día dice adiós. Ese día voy a su casa a
hablar con él y ver qué haremos. Pero hoy todo sigue igual,
pero déjeme llegar, apenas me ando acomodando de nuevo”.

Tigres se preparaba para los cambios que habrá en el futbol
mexicano: “Hay una nueva realidad y hay que llegar caminando a
ella.  No  sabemos  cómo  va  a  estar  exactamente  lo  de  los
espectadores. Con lo del turismo. Con lo de las industrias, y
el futbol es parte de la industria”.

El  futbol,  “debe  de  adaptarse,  los  jugadores  deben  de
refrendar su compromiso. He leído que en Europa las grandes
figuras han sacrificado el 30 o 50 por ciento de su sueldo
para apoyar al club…”.

En el club regio, se está analizando varias posibilidades:



“Hay jugadores con contratos vigentes, se va a hablar con
ellos para saber cómo actuar, pensamos en hacer diferimientos,
pero déjeme llegar, déjeme me acomodo”.

También hay que hablar con “nuestros socios, porque eso son.
Hablar con Televisa, con nuestros patrocinadores. Tigres no se
va a morir, el futbol no se va a morir.

Tenemos que responderle a la afición. Hemos detenido la venta
de abonos, que nunca han sido caros, pero ahora para qué… Hay
que hallar la forma de que todos sigamos unidos y saquemos
para  adelante  esto…  Pero  déjeme  llegar,  apenas  me  ando
acomodando”.

Hirving Lozano está al margen
del proyecto del Napoli
El pasado 23 de agosto de 2019 el mexicano Hirving Lozano, de
24 años, se convertía en el fichaje más caro de la historia
del Napoli, al pagar por su ficha 42 millones de euros, y
debutaba con gol contra la Juventus en el Allianz Stadium de
Turín, pero, poco más de nueve meses después, se ha quedado al
margen del proyecto del técnico Gennaro Gattuso.

Lozano, nacido en Ciudad de México en 1995, llegó al Napoli
tras lucirse durante dos años en el PSV Eindhoven, pero desde
la llegada de Gattuso en diciembre, en sustitución de de Carlo
Ancelotti, apenas ha acumulado 140 minutos en el campo, al
jugar sólo seis de los 16 partidos de su equipo. Ídolo en su
país está en el ostracismo en el club napolitano.

Estuvo los noventa minutos en el banquillo el pasado sábado,
cuando el Napoli eliminó al Inter de Milán y se clasificó para
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la  final  de  la  Copa  Italia  de  este  miércoles  contra  la
Juventus, y los medios italianos están convencidos de que
tampoco tendrá protagonismo contra el cuadro turinés.

Según la prensa italiana, Gattuso estuvo muy molesto por la
poca determinación mostrada por Lozano a la hora de entrenar,
y hasta llegó a alejarlo de una reciente sesión al verle falto
de motivación. Una decisión fuerte que coloca al “Chucky” cada
vez  más  al  margen  del  proyecto  deportivo  del  cuadro
napolitano.

Y es que Lozano fue elegido el pasado verano por el entonces
entrenador Carlo Ancelotti, quien apreciaba su polivalencia
táctica y su capacidad de jugar tanto de extremo como de
delantero. El técnico italiano le consideraba fundamental para
hacer a su equipo más imprevisible en fase ofensiva.

La dirección deportiva satisfizo las peticiones de Ancelotti y
pagó 42 millones de euros por el mexicano, quien se convirtió
en el fichaje más caro de la historia del Napoli, al superar
al argentino Gonzalo Higuaín, pagado 37 millones en 2013 al
Real Madrid.

Con Ancelotti en el banquillo, Lozano jugó 17 partidos y fue
titular en duelos clave como contra la Juventus, en el que se
estrenó con gol, o los dos contra el Liverpool en la Champions
League.

Además  del  gol  a  la  Juve,  el  mexicano  marcó  también  al
Salzburgo y al Milan en el estadio San Siro milanés.

Sin  embargo,  para  Lozano  todo  cambió  tras  la  llegada  de
Gattuso, quien decidió dejar el 4-4-2 usado por Ancelotti para
alinear un 4-3-3. A priori, este dibujo se adapta más a las
características de Lozano, pero el perfil del mexicano no
satisface al nuevo técnico para jugar en la banda.

Al ver a su equipo conceder demasiados goles y tener poco
equilibrio, Gattuso exige un intenso trabajo defensivo a sus



delanteros y los extremos deben dar siempre su aportación al
centro del campo y a la defensa, algo que según el preparador
italiano, Lozano no proporciona lo suficiente.

Gattuso,  que  suele  explicar  con  honestidad  sus  decisiones
tácticas, lo dejó claro en febrero al comentar la exclusión de
Lozano para el encuentro de la Champions League contra el
Barcelona.

“Sé que cuento con jugadores importantes, pero tengo que tomar
decisiones funcionales. Lozano es muy bueno, pero por como
quiero jugar yo… Hablé con él, puede jugar de extremo, pero
¿puede garantizarme el trabajo defensivo? ¿O alineo a él y
pongo en dificultad al equipo?”, aseguró.

“Yo razono de esta forma. Sé que a nivel de negocio económico
no me estoy portando bien (Lozano costó mucho y juega poco),
pero alineo a jugadores funcionales a mi juego. Duele ver a
Lozano  en  la  grada,  pero  tengo  que  tomar  decisiones”,
sentenció.

Eso  sí,  Gattuso  ya  demostró  saber  conceder  segundas
oportunidades  a  sus  futbolistas  si  estos  le  muestran
compromiso y motivación. Lozano tiene por delante un mes y
medio con doce partidos ligueros, además de la final de Copa
Italia de este miércoles y la Liga de Campeones, para volver a
hacerse un hueco en el Napoli.

El piloto Carlos Sainz gana
el  Premio  Princesa  de
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Asturias de Deportes
El piloto Carlos Sainz, considerado la primera gran leyenda
del automovilismo español tras haberse proclamado dos veces
campeón del mundo de rallys y en tres ocasiones vencedor del
legendario  Dakar,  ha  sido  distinguido  este  martes  con  el
Premio Princesa de Asturias de los Deportes 2020.

Con una trayectoria que supera las tres décadas en la élite
del panorama deportivo mundial, Sainz es, junto a Fernando
Alonso, la figura más relevante del automovilismo español.

El jurado le ha concedido el galardón “por su excepcional
trayectoria como piloto, en una carrera espléndida, diversa e
innovadora de más de tres décadas en la élite”.

Además de conquistar en dos ocasiones el mundial de rallys, en
1990 y 1992, Sainz ha ganado tres veces el Dakar, la última
vez este año, lo que le ha convertido en el deportista más
veterano en lograrlo, a los 57 años.

Nacido en Madrid, el 12 de abril de 1962, se inició en el
mundo de los rallys en 1980, después de proclamarse en 1979
campeón de España de squash.

En 1981 ganó su primer premio, la Copa Seat Panda de rally, y
la Copa Renault Iniciación (circuitos) y, tras abandonar los
estudios  de  Derecho,  decidió  dedicarse  profesionalmente  al
automovilismo deportivo.

El piloto también marcó una época al convertirse en el primer
piloto no nórdico en ganar los rallys de Suecia o Finlandia.

En 1983 y 1984 compaginó carreras de rally y de velocidad, y
en 1985 quedó segundo en el Campeonato de España con Renault,
título que revalidó un año después.

En  1987  fichó  por  Ford  y  se  proclamó  campeón  de  España.
Participó en tres carreras del Mundial de Rally y, al año
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siguiente, repitió el título nacional.

En  1989  participó  en  su  primera  temporada  completa  en  el
Mundial  y  en  1990,  en  el  equipo  Toyota,  logró  su  primer
campeonato del mundo, después de ganar cuatro de las diez
pruebas en las que participó y ser segundo en otras cuatro.

En 1992, después de quedar segundo en el Campeonato del Mundo
del año anterior, volvió a revalidar la corona mundial, con
cuatro victorias en otras tantas pruebas.

En 2004 subió al podio en el Rally de Argentina, lo que le
llevó a convertirse en ese momento, con 26 victorias, en el
piloto de rally que más pruebas ha ganado en la historia del
campeonato del mundo, superando al británico Colin McRae.

En total, Carlos Sainz ha terminado 97 veces en el podio en
pruebas individuales.

Ese mismo año anunció su retiro, pero meses más tarde volvió a
la competición en el Campeonato Mundial de 2005, retirándose
definitivamente en el Rally de Turquía, en el que terminaría
en cuarta posición.

En 2006 compitió en la Copa del Mundo de Raids y, al año
siguiente,  redondeó  su  palmarés  con  un  tercer  título  de
campeón del mundo, el del Mundial de Cross Country de la FIA.

Carlos Sainz Rallies GIF from Carlossainz GIFs

Con  varias  participaciones  en  el  Rally  Dakar,  en  2010
consiguió el triunfo en su categoría y en 2018, con 55 años,
logró imponerse por segunda vez en la competición más dura del
automovilismo mundial, en una edición marcada además por uno
de los recorridos más exigentes en la historia del Dakar y por
la calidad de los rivales.

Repitió gesta en 2020, en la primera ocasión en la que el
Dakar se disputó en Asia, en territorio de Arabia Saudí.

https://tenor.com/view/carlos-sainz-rallies-rally-dakar-gif-17524561
https://tenor.com/search/carlossainz-gifs


Sainz  también  está  involucrado  en  actividades  de  apoyo  a
jóvenes  promesas  a  través  de  varias  iniciativas,  como  la
creación en 2000 del Carlos Sainz Junior Team, que durante dos
años permitió competir sin gastos a jóvenes elegidos por su
talento para este deporte.

Su hijo Carlos Sainz jr. es piloto de Fórmula 1 desde 2015 y
en la temporada 2020 correrá para la escudería Ferrari.

Entre  otras  distinciones,  Sainz  ha  sido  merecedor  de  la
insignia de oro y brillantes de la Real Federación Española de
Automovilismo  y  ha  recibido  la  Orden  Olímpica  del  Comité
Olímpico Español (1997), la Gran Cruz de la Real Orden del
Mérito  Deportivo  (2001),  la  Medalla  de  la  Juventud  y  el
Deporte  de  Francia  (2008)  y  el  Premio  Influential  a  la
trayectoria profesional (España, 2020).

Sainz  toma  el  relevo  como  ganador  de  este  premio  de  la
esquiadora estadounidense Lindsey Vonn, campeona olímpica y
doble oro mundial, que se retiró en 2019 de la competición
profesional de esquí alpino tras 19 temporadas y 82 victorias
en la Copa del Mundo.

En años anteriores fueron premiados la selección masculina de
rugby de Nueva Zelanda, conocida como los “All Blacks”; el
triatleta  Javier  Gómez  Noya;  los  hermanos  y  jugadores  de
baloncesto Pau y Marc Gasol, el Maratón de Nueva York, la
Selección  española  de  futbol,  el  tenista  Rafa  Nadal  o  el
piloto de Fórmula Uno Michael Schumacher.


